

Su schwätze mir

Kowelenz Ohlau, Millennium

■ Von Katharina Schaaf



Läit, bläift
net am
Sessel
kleewe,
gieht hin,
wo mer
singt, danzt, lacht,
einmol kann mer nur
erleewe
en Millenniums-
Faasenacht.

„Rhäinfreunde“ vom
Jokusstädtc
hann gekürt zo allem
Gleck,
e ganz leef Confluentia
Mädchen
on Prinz Manfred vom
Zischke Eck.

Die Millenniums
Tolilitäte
senn mem Hofstaat jetzt
off Tour.
Su en Ehr kimmt ierscht
em späte

Johr dräidausend widder
vur.

Rehrt die Trommel, hisst
die Fahne,
leewes Faasenachts-
Publikum,
rooft als stolze
Onnertane:
„Kowelenz, Ohlau,
Millennium!“

Jo, dat Wörd sche kimmt
geläje,
och dämm Redner en der
Bütt,
et kann scheen die Zung
verdrähje,
su hält et politisch Schritt.

Et Lissje – dat
weltoffene –
gieht as klainer Zirkus-
Cloon
on fräächt alle Besoffene:
„Kanns dau noch Mill-
mill-ennium sohn?“

Katharina Schaaf
4. 3. 2000